

# 日本善行会の歴史をふりかえる(その2)

※本会は善行精神の普及と善行の実践を通して明るい住みよい社会環境づくりにつとめております。会員会費と個人・企業・地方公共団体からの賛助金により運営されております。広く会員を募集しております。



東会長と会員と子供たち皇居前広場において

昭和三十九年(一九六四)は東京オリンピックが開催された年で、この年を頂点とする前後は日本善行会としての実践活動が広く全都市におよぶなど輝かしい時代であった。感謝運動、親切運動のほかに、昭和三十三年からは、

きれいな町づくり運動が始まり、会員有志によつて清掃美化運動が行われた。昭和三十六年には東京都知事東龍太郎氏が会長に就任。同三十七年東京都の提唱する首都美化に協力し、名称を首都美化運動に改め、毎月一回、

道路、公園、広場、駅などの清掃を実施。東京オリンピックの年には、都民意識高揚をはかることを目的として皇居前広場、東京駅前広場などの清掃に都内各種団体が参加し、善行会のリードで行われた。



一般社団法人  
日本善行会

〒100-0006  
東京都千代田区有楽町  
2-10-1 東京交通会館内  
TEL (03) 3212-6996  
FAX (03) 3212-6998  
URL: http://www.zenkoukai.or.jp  
メール: info@zenkoukai.or.jp

毎月1日発行  
編集発行人 相澤 克也

善行は、社会を  
照らすともしび。



東京駅丸の内側



皇居二重橋前(右)



## 「受賞者の喜びの声」

善行表彰を受けて

岡山県岡山市

三村 清子



この度、令和元年度秋季善行表彰という栄誉ある賞をいただき、誠にありがとうございます。幼き頃、母が「人は世の為、人の為に全力を尽くしなさい」と口癖のように話してくれた事を思い出しました。人は決して一人では生きて行く事は出来ないもので、感謝しながら毎日を豊かに

善行表彰を受けて

岩手県奥州市

高林 悦子



令和元年度秋季善行表彰という栄誉ある賞をいただき、水沢くくり雛保存会一同喜んでおります。昭和五十八年市図書館に展示の「旧家のおひな様」明治四十三年生、田中照子さんは(お

善行表彰を受けて

東京都東久留米市

城道 文子



この度、令和元年度秋季善行表彰を賜り、驚きとともに、心より感謝し厚く御礼申し上げます。多くの方々の方々の英知と善意と奉仕の気持ちを支えに、感謝の気持ちと原点を忘れずに私は青少年健全育成活動を続け二十一年が経とうとしていま

表彰を受ける当日、明治神宮の鳥居をくぐると、大木が生い茂りひんやりとした空気が漂い身が引き締まる思いがしました。さて、この度は、令和元年度の栄えある善行表彰の受賞を賜り大変ありがたく感謝申し上げます。



善行表彰を受けて  
宮城県大崎市  
伊東あや子

退職後、地域との関わりをもった活動をしていきたいと考え、民生委員の仕事を引き受け、見回りや聞き取りを通して少子高齢化等で心配なこと、困ったことのある方々が穏やかで明るい生活が過ごせるように、専門職との繋ぎ役をしてきました。また、日頃から教えて頂いた日本舞踊を施設で披露して、たくさんの方々の笑顔を見てきました。今後は、今までの経験を生かして更に活動の輪を広げ、地域との絆を深めていきたいと思っております。

最後に、日本善行会の益々の発展を祈念し御礼といたします。



先輩方から次世代へ、西中学校地区青少年協会の様々な活動の中で、ふれあう大切さと豊かな心が引き継がれるよう、子供たちの笑顔と成長を樂しみに努力する所存です。